

Kant-Schüler spenden



Die Schülerschaft des Immanuel-Kant-Gymnasiums spendete den Erlös ihrer Weihnachtsfeier, 2900 Euro, wieder an Hilfsprojekte für Kinder. Die Schulsprecher übergaben gestern Morgen 1200 Euro für die Unterstützung eines Kinderkrankenhauses in Odessa an Peter Lenzen und Pfarrer Wolfgang Doll, 1000 Euro für die Aktion „Kleiner Stern – Hoffnung für Kinder aus Grosny in Tschetschenien“ an Matthias Strugalla und 700 Euro an Anneliese Woll vom Verein zur Förderung und Unterstützung der Flut-

opfer in Galle in Sri Lanka. Unser Bild zeigt die Schülervertreter des Kant-Gymnasiums (vorne von links) Theresa Besold, Maria Weidgenannt und Jana Hemmer, sie spendeten über 2900 Euro an (hinten von links) Peter Lenzen (Odessa Hilfe), Matthias Strugalla (Kleiner Stern – Hoffnung für Kinder aus Grosny), Verbindungslehrer Thomas Kuhn, Anneliese Woll (Verein zur Förderung und Unterstützung der Flutopfer in Galle) und Pfarrer Wolfgang Doll (Odessa Hilfe).

—BCR/FOTO: BUCHHOLZ